

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan maka penelitian ini berhasil menjawab pertanyaan penelitian yang telah dirumuskan sebelumnya di BAB I. Program ini tidak hanya bertujuan untuk mengembangkan keterampilan anak tetapi juga untuk menumbuhkan rasa percaya diri dan semangat belajar yang tinggi sejak dini. Fokus alasan peneliti dalam melibatkan subjek penelitian (orang tua dan guru). Proses penjaringan minat anak usia dini pada ekstrakurikuler seni tari dilakukan melalui beberapa langkah mulai dari, perencanaan melalui program tahunan, penjaringan minat ekstrakurikuler, sosialisasi orang tua, penyebaran angket pendaftaran dan pelaksanaan ekstrakurikuler dan evaluasi yang melibatkan orang tua dan anak. Setelah saya melakukan observasi kepada beberapa orang tua mereka menyampaikan bahwa proses penjaringan yang dilakukan sudah bagus. Namun, lebih baik lagi apabila mengadakan tes prikotes atau pengisian melalui *google form* agar memudahkan dan dapat melihat lebih dalam lagi dimana kemampuan anak. Kolaborasi antara orang tua dan guru sangat penting dalam proses penjaringan minat, Orang tua memberikan informasi tambahan mengenai aktivitas dan minat anak di rumah, sementara guru mengamati perilaku anak di lingkungan sekolah.

5.2 Rekomendasi

Adapun rekomendasi yang dapat disampaikan dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Rekomendasi Hasil Penelitian Bagi Sekolah

Sekolah dapat memanfaatkan temuan dari penelitian ini sebagai contoh untuk mengetahui lebih dalam lagi minat dan bakat peserta didik. Sebagai contoh, dengan melakukan tes psikotes ke setiap anak sehingga pihak sekolah dan orang tua dapat mengarahkan anak sesuai dengan kemampuannya dan membuat tes menjadi menyenangkan.

2. Rekomendasi Hasil Penelitian Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan untuk lebih memahami dan Mengembangkan metode penjarangan minat yang lebih interaktif dan menyenangkan untuk anak-anak usia dini, seperti melalui permainan, kegiatan praktek, atau demonstrasi seni tari.